

自然が好き。 しぜん教室「きのこを育てよう」

4月2日、雪入ふれあいの里公園で雪入山友の会(久保田美穂会長)の方々を講師に迎え、しぜん教室「きのこを育てよう」が開催されました。

当日の参加者は15人。コナラやクリの原木にシイタケの菌種タネゴマをかなづちで打ち込みました。原木からシイタケが出てくるのは二夏経過する来年の秋以降。参加者から「友人に誘われて初めて参加しました。今年の秋には収穫できるのかな?って思っていたけど、来年の秋と聞いて、びっくり」「愛情をかけて、大切に育てたいですね」と感想を聞くことができました。



↑来年の秋が楽しみです

合併契約調印式

J A土浦とJ A茨城千代田が平成24年2月1日合併を前に、ホテルマロード筑波で合併契約調印式が行われました(4月7日)。

合併すれば、県内5番目となる組合員規模で、その数は22年度末現在で、12,391人。

J A土浦の佐野治代表理事組合長は、「信念を貫き精進していきたい。スピード・正確さで、営農に対する支援を柱に合併に向け最善の努力をしていきたい。」

J A茨城千代田の小貫正美代表理事組合長は、「営農と生活を守るため、農協が一体的に進めていくことが大切」と述べました。



←(左から)市野沢弘 J A県中央会長、小貫正美 J A茨城千代田代表理事組合長、佐野治 J A土浦代表理事組合長、中川清土浦市長、宮嶋市長



↑真新しい団員服に身を包み、使命の重さに気持ちを引き締める新入団員

消「自分の街は自分で守る」強い使命感 防団入団式・礼式訓練

4月3日、千代田庁舎防災センターで、消防団入団式が行われました。今年度の新入団員は42人。

入団式で藤井団長から任命書が授与された新入団員は、藤井団長と井坂消防長からの訓示を受け、市の安全と防災意識の向上、『自分の街は自分で守る』強い使命感の重さに気を引き締めました。

入団式に続き行われた礼式訓練では、消防団員として規律正しい訓練に真剣に取り組みました。



↑(左)菅澤教育長から優勝トロフィーを受け取る千代田SS (右)準優勝の賞状を受け取る霞ヶ浦SSS

か 未来のサムライ Japan を目指して! すみがうら市長杯サッカー大会

4月10日、24日に戸沢公園運動広場で第6回かすみがうら市長杯サッカー大会が開催されました。4ブロックに分かれた予選を勝ち抜いた4チームで決勝トーナメントを行い、決勝は、Aブロックを1位で通過した千代田SS、Cブロックを1位で通過した霞ヶ浦SSSが対戦。千代田SSが霞ヶ浦SSSを2-0で下し、優勝しました。

夢 新たな学校生活スタート と希望のはじめの一歩

市内の小学校13校で4月7日に、中学校4校で4月8日に入学式が行われました。本年度は小学校で404人、中学校で405人の新1年生が入学し、新たな学校生活が始まりました。16人の新1年生が入学した牛渡小学校(岩松邦男校長・児童91人)では、保護者に手を引かれた初々しい児童たちが初登校。式典で岩松校長は「夢や希望の実現に向けて、明るく元気に楽しい小学校生活を送ってほしいと願います」と言葉を贈りました。



式典では緊張していた児童でしたが、教室ではリラックスして、新しい友だちや先生とすぐにうち解けた様子でした。



↑初めて聞く校歌と一緒に歌おうとする牛渡小新1年生

善 大切に使用させていただきます。 意に心から感謝を申し上げます。

本年1月から3月までの間に、市にさまざまな寄附をいただきました。

寄附者(順不同・敬称略)	寄附物件(道路用地を除く)
安飾小学校卒業生保護者一同	花台1台
千代田中学校卒業生保護者一同	体育館ステージ袖幕
美並小学校卒業生保護者一同	ビデオカメラ
佐賀小学校卒業生保護者一同	体育館電気時計
志士庫小学校卒業生保護者一同	望遠ビデオカメラ一式
南中学校卒業生保護者一同	学校図書館用ラウンドケース
下大津小学校卒業生保護者一同	紅白幕2張
下稲吉中学校後援会	アルトサクソ1台、レーキ10台、柔道用畳10枚 体育館用後幕1枚、体育館用袖幕1組、 テニスネット2枚、工作椅子12脚、卓球台1台
茨城千代田農業協同組合	男子帽134個、女子帽130個
土浦農業協同組合	男子野球型帽子、女子メトロ型帽子
上佐谷小学校卒業生保護者一同	コンパクトスピーカー1台、電波時計15台
下稲吉中学校卒業生保護者一同	製氷機1台、体育館用暗幕、テント、デジタルビデオカメラ各一式
牛渡小学校卒業生保護者一同	DVDプレーヤー7台
七会小学校卒業生保護者一同	ブルーレイディスクレコーダー2台
七会小学校PTA	トランペット1台
北中学校卒業生保護者一同	テント1張
志筑小学校卒業生保護者一同	記念樹(ハナミズキ)1本



3月29日、土浦地区交通安全協会(寺田浩会長)から、新入学児童用の黄色い交通安全傘と横断指導旗が寄贈されました。